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学校徴収金取扱事務の変更について 
 

9月23日のオープンスクールには、たくさんの方々にお越しいただき、こど

もたちも張り切っていました。また、人と自然の博物館から生き物キャラバン

が来て、日ごろ触れないような生き物と触れ合うことができました。保護者の

方々もこどもたちに負けず劣らず、目を輝かせて、見たり触ったりしておられ

ました。 

さて、現在、学校徴収金の取り扱いは、尼崎信用金庫を通して管理・運営を

行っているところです。それが、この度、尼崎信用金庫から学校徴収金にかか

る業務をインターネットバンキングに移行するとの通知がありました。これに

より、新たにインターネットバンキングのシステム使用料が月額4,072円必要

になります。それの12か月分なので、年間48,840円必要です。一人あたり

に換算すると、年間130円弱になります。130円を1回目の引き落としでシス

テム使用料として徴収させていただきます。そして、端数は、児童会費に組み

込ませていただきます。また、引き落とし手数料が55円から110円になりま

す。そのため、毎月１回の引き落としとなれば、手数料だけでも年間1,100円

かかります。ですから、できるだけ引き落としの回数を減らして徴収したいと

考えています。詳細につきましては、後日、お手紙でお知らせいたします。ま

た、ずっとシステム使用料を払い続けながら尼崎信用金庫と取引を続けていく

かどうかについては、尼崎市教育委員会の知恵を借りながら、本校にとってよ

り良い方向を探していきたいと考えています。 

10月1日（日）は、本校の６９回目の創立記念日です。来年度が70年です。

式典は行いませんが、実行委員会を中心として、こどもたちに還元できるもの

を考えていこうと話し合っています。そして、21日（土）は体育大会を予定

しています。今年度は、学年単位ではなく、学団で、団体演技と団体競技を行

います。練習から異学年で取り組むことで、上の学年はお手本になるようがん

ばるし、下の学年は早く上の学年になりたいと思って、がんばってくれること

と期待しています。素敵な体育大会になるよう、教職員一同、がんばってまい

ります。今月もよろしくお願いいたします。 
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